



# NEWSLETTER N°5\_Août 2024

*A destination de l'ensemble des commerçants et artisans de Brioude Sud Auvergne*

---

L'Office de Tourisme, du Commerce et de l'Artisanat Brioude Sud Auvergne travaille à l'organisation d'une manifestation d'envergure, en alternance avec la Biennale de l'Aquarelle, partenaire de cet événement aux côtés de la Communauté de communes Brioude Sud Auvergne, la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de Haute-Loire, ainsi que les associations locales d'Artisans d'Art : Hôtel de la Dentelle, Escandilha, Reg'Art d'Ateliers.

**La Biennale des Métiers d'Art aura lieu à Brioude, du 25 au 29 septembre prochain, et elle accueillera 45 artisans d'art de Brioude et de toute la France, qui présenteront leurs savoir-faire tout au long de la semaine par le biais de **démonstrations en continu, de stages (sur inscriptions préalables) et plusieurs conférences dont 2 délocalisées à Saint Ilpize et à Blesle.****

Découvrez le programme et les participants à la Biennale en cliquant [ICI](#).

L'implication et la participation d'artistes locaux reconnus dans le milieu tel que Sarah BARTHELEMY-SIBY, nous amènent à travailler sur un **projet d'envergure nationale et même internationale** avec la présence de deux artisans d'art venant d'Haïti : Jean-Eddy REMY et Eneld CHARLES. Nous accueillerons également Mona CARA, en tant qu'Artiste partenaire d'un travail collectif avec l'Hôtel de la Dentelle et la ville de Brioude pour la *17<sup>ème</sup> Biennale d'art contemporain de Lyon*

Lors de cet événement, **25 métiers d'art différents** vont être représentés. **Afin de mettre en valeur leur savoir-faire, les artisans d'art exposeront leurs œuvres et démontreront leur talent tout au long de la semaine dans différents locaux répartis au travers de la ville de Brioude**, avec en point d'orgue, la *Chapelle de la Visitation* en tant que salle d'exposition d'œuvres uniques réalisées par chacun des artisans d'art participants.

Un vaste plan de communication a été mis en place pour faire connaître cet événement à l'échelle de la Région AURA et de la France grâce à l'appui de l'association *Ville et Métiers d'Art*, afin de mettre en lumière notre territoire et tous ses savoir-faire.

Un des objectifs de cet événement consiste à allonger l'arrière-saison touristique aux côtés du Doyenné afin d'accroître les retombées économiques sur le territoire. Lors de cette première édition, nous espérons un public amateur nombreux en cette fin du mois de septembre.

Suivez l'actualité de la Biennale sur la page Facebook en cliquant [ICI](#).

